



Foro Nacional de Educación Religiosa

El 17 de febrero pasado se reunió por primera vez el **Foro de Educación Religiosa**, que tiene como finalidad unir esfuerzos para contribuir a renovar la educación religiosa costarricense.



Este foro será un espacio para promover el diálogo y la investigación sobre de los desafíos actuales de la Educación Religiosa en la escuela pública costarricense y para generar propuestas orientadas a la revisión y renovación de las prácticas educativas en este campo.

Para más información sobre el Foro de Educación Religiosa, ver el sitio: <http://foroereligiosa.blogspot.com/>

La próxima reunión del Foro de Educación Religiosa será el 17 de marzo, en la la sede de ANDE, San José, de 9 a 12.



Taller Teología de la Niñez

El pasado 26 de febrero realizamos el segundo taller de Teología de la Niñez.

Las personas participantes colaboraron en el diseño de un curso llamado: Teología de la niñez desde la experiencia histórica, personal y colectiva.



El taller fue presidido por el pastor Carlos Bonilla.



Red de interculturalidad

La Escuela Ecuménica de Ciencias de la Religión forma parte de la Red de interculturalidad, la cual está integrada también por unidades académicas de varias universidades, así como por asociaciones de promoción cultural y por oficinas regionales de educación pública.

La próxima reunión de la Red de Interculturalidad será el 3 de abril, en la Sede de la UNED de la ciudad de Puriscal .



Nuevas carreras en la Escuela Ecuménica

Este año se abrieron dos nuevas carreras en la Escuela Ecuménica:

- La Licenciatura en Enseñanza de la Religión Esta carrera tiene un enfoque decididamente ecuménico y está orientado a la investigación. Busca promover procesos educativos que entiendan la diversidad religiosa como una oportunidad para la convivencia y el aprendizaje.
- El Doctorado Interdisciplinar en Letras y Artes en América Central, con énfasis en Teología. Es un posgrado promueve la investigación acerca de lo religioso y su incidencia en la sociedad centroamericana.



Proyecto Cosmovisión malecu: espiritualidad y prácticas ancestrales agropecuarias, nutrición y salud para el "buen vivir"

La Escuela Ecuménica, la Escuela de Medicina Veterinaria y la Escuela de Ciencias Agrarias, todas de la Universidad Nacional, unen esfuerzos y recursos en un proyecto interdisciplinario con el pueblo malecu, al norte de Costa Rica.

El proyecto busca aportar desde la extensión, la docencia y la investigación académica: a) a la promoción de la participación comunitaria local (malecu) en el fortalecimiento de su propia identidad cultural; b) motivación de estudiantado de la Universidad Nacional para el reconocimiento de la riqueza que ofrece el grupo étnico malecu para fortalecer la conciencia del pluralismo cultural costarricense; d) promoción del rescate de prácticas ancestrales relativas a cultivos básicos para la alimentación, manejo de animales domésticos o silvestres que tienen influencia en su cultura, e) registro de biografías

significativas para la conservación del patrimonio cultural y espiritual malecu; f) evaluar la factibilidad, oportunidad y pertinencia de realizar con la comunidad un proyecto o proyectos de recuperación de prácticas culturales ancestrales orientadas al fomento del buen vivir.

Seis profesores y tres estudiantes de las tres unidades estarán implementado el proyecto que ganó el concurso por FIDA del año 2013.



Proyecto Conocimiento, paz y gestión social"

Ya arrancó el nuevo proyecto de la Escuela Ecuménica llamado "Conocimiento, paz y gestión social". Inició con un recorrido junto a las comunidades de La Cuenca en Guararí, en Heredia y en Los Angeles de Quebrada Grande de Liberia. Como Escuela Ecuménica nos disponemos a dejarnos cuestionar, animar y nutrir en el encuentro con las personas que nos acogerán en esas comunidades.



Iniciativa intercultural de revistas

El pasado 18 de marzo se comenzó a conformar una red de revistas interesadas en el tema de la interculturalidad. Participaron representantes de las revistas Comunicación, del Instituto Tecnológico de Costa Rica (TEC), Rupturas, de la Universidad Estatal a Distancia,(UNED), Revista Siwo', de la Universidad Nacional (UNA), InterSedes y Pensamiento Actual, de la Universidad de Costa Rica.

Desde esta iniciativa editorial, a la que se unirán otras revistas, se busca crear espacios para compartir los saberes que por su carácter "no académico" no tienen cabida en

nuestras revistas. Queremos hacer de la interculturalidad no un tema de publicación, sino una forma de interacción y un criterio editorial.

La próxima reunión será el 24 de marzo a las 9 a.m. en la Escuela Ecuménica de Ciencias de la Religión, UNA.

Proximos eventos

17 de marzo:	Segunda reunión del foro de educación religiosa, en ANDE, San José, a las 9 a.m.
24 de marzo:	reunión de la red de revistas interesadas en el tema de la interculturalidad, en la Escuela Ecuménica de Ciencias de la Religión, a las 9 a.m. Conferencia-conversatorio: "Romero vive en los movimientos sociales", a las 6 p.m., en el auditorio de Ciencias Sociales, UNA.
3 de abril:	Reunión de la red de Interculturalidad, a las 9 a.m., en la sede de la UNED, en la ciudad de Puriscal.